



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

armée de l'air

Question écrite n° 102861

## Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier interroge M. le Premier ministre sur l'opportunité de l'utilisation du Falcon 7X de la République pour ses déplacements privés. Alors que l'usage de cet avion pour se rendre tous les week-ends à 225 km de Paris est justifié, soi-disant, par des questions de temps et de sécurité, il s'interroge sur le bien-fondé de cette argumentation. Entre procédures aériennes et trajet jusqu'à l'aéroport, le trajet par avion met 105 minutes. Le TGV est donc plus rapide, puisqu'il met 80 minutes. Même la voiture entre en concurrence avec l'avion officiel, ne mettant pas plus de 105 minutes. Quant à la question de la sécurité, l'argument semble absurde, car le Premier ministre est bien obligé de mettre pied à terre à un moment ou un autre. Aussi, eu égard au coût de 27 000 euros par semaine de l'utilisation du Falcon 7X, contre 5 800 euros pour un TGV (privatisé pour des questions de sécurité) et 110 euros pour une voiture (dont 40 euros de péages), il lui demande s'il compte abandonner cet usage.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Jacques Candelier](#)

**Circonscription :** Nord (16<sup>e</sup> circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 102861

**Rubrique :** Défense

**Ministère interrogé :** Premier ministre

**Ministère attributaire :** Premier ministre

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 mars 2011, page 2598

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)